

RI
THEME



奉仕しよう みんなの人生を
豊かにするために

2021-2022年度

Club of Hiroshima North

クラブ
運営方針

今だからこそ ロータリー
親睦と奉仕

広島北ロータリークラブ週報

設立 1969年4月24日

承認 1969年6月28日

■会長 杉町 孝

■幹事 吉永 征史

E-mail hnrc@world.ocn.ne.jp URL <https://www.hnrc.jp/>

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F

例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

Rotary Club of Hiroshima North

第2484回例会
2022年02月03日(木)12:30

例会は新型コロナウイルス感染拡大防止対策の一環として、Zoom例会の他、ホームページ上の開催とし、何れかの方法で出席をお願いします。

こちらの例会報告をご覧いただき、簡単な感想を [事務局](#) に送って下さい。

例会次第

点鐘
誕生月会員お祝い
会長時間
幹事報告
同好会報告
ニコニコ箱の時間
卓話
点鐘

誕生月会員お祝い

荒本 徹哉 会員
原田 義弘 会員
藤田 省蔵 会員
古谷 英明 会員
渡部 哲生 会員
水野 勝 会員

2月生まれの皆様、おめでとうございます。

記念品は別途お送りいたします。

会長時間 会長 杉町 孝 会員

皆さんこんにちは!

今週もZOOM例会となりました。コロナの行く末がなかなか見通せない今日この頃です。

今日は2月3日の節分の日です。

節分とは、皆さんご存じの様に各季節の始まりの日で(立春・立夏・立秋・立冬)の前日を言います。

ですから、明日2月4日は立春ということになります。

節分には昔から豆まきをする習慣がありますが、

これはみんなが健康で幸せに過ごせますようにという意味を込め、悪い者を追い出す日とあります。

悪いものを鬼と呼び、炒った豆をぶつけて鬼を追い払い、良いものを福と言い呼び込もうと。

今年私は「鬼は外、福は内」というところ、「コロナは外、福は内」といって豆をまくつもりです。

子供のころは年の数ほどこの豆を食べると健康になると言われ食べておりましたが、

私の年まで食べるとおなかを壊しそうです。

さて、2月は「平和と紛争予防・紛争解決月間」です。

我々ロータリアンが重点分野の1つである、

平和と紛争予防・紛争解決にどのようにして携わることが出来るでしょうか。

日本は今年で戦後77年目を迎えますが、終戦後物のない時代から昭和の高度成長期を経て、

今では平和ボケとか、いつの間にか平和であることが当たり前と勘違いをしてしまう人々が多い中、

地球上では今なお紛争により子供たちや女性・老人など、多くの人が毎日命の危険にさらされています。

また暴力や迫害によって難民生活をしいられている現状などそれら多くの紛争の原因について学び、

平和フォーラムなど開催し、みんなで話し合う機会を作るなど、大変難しい課題ですが、

我々ロータリアンは少なくともそういったものから目をそむけずに何か出来ることがないものかを追求して行きた
いと思います。

今日はこの後「近年入会会員会社紹介」として、川本会員の卓話を楽しみにしております。

幹事報告 幹事 吉永 征史 会員

《理事会報告》

*2024-25年度ガバナーとして岩国RCの上田文雄氏が候補者として選出された。

*休会届受理(中川良男会員)

*地区補助金関連事業として広島市心身障害者福祉センター主催の「ふれあいカン Show 会」に当クラブバンド同好会の「北歌団」の出演とそれに係る費用の負担が承認されました。

その他、後日議事録を会員ページに公開します。

《お知らせ》

*次週2月10日(木)は配信も含め例会はございません。「**休会**」となりますので、
お間違えのないようお願いします。

*ロータリー財団および米山記念奨学会の寄付証明書を郵送します。

*ガバナー月信、ロータリーの友誌についても送ります。

同好会報告

バンド同好会 岡部会員

*14時から練習を行いますので、よろしくお願いします。

ニコニコの時間 ニコニコ委員会 岡部&大賀

【会員出宝】

杉町会員・山内会員・吉永会員・宮本会員・中川良浩会員より

皆さまオンライン例会へのご参加ありがとうございます。今日は節分ですね。

鬼と一緒にコロナも退散してもらいたいものです。川本会員、後ほど卓話宜しくお願ひ致します。

石田会員・久保(豊)会員・中山会員・岡部会員・小林(直)会員・中川良浩会員・丸子会員・古谷会員・平井会員より

社会奉仕委員会事業の一環で、

3月11日(金)13時半より広島市心身障害福祉センターにて「ふれあいカンshow会」というミニコンサートを北歌団がやることになりました。バンド同好会として初めての奉仕事業への貢献です。

しっかり練習して喜んでもらえる演奏を実現したいと思います。

荒本会員より

皆様、今日は誕生日のお祝いをありがとうございました。

早くコロナ禍が落ち着いて対面での例会ができますことを願っています。

宮本会員より

妻の誕生日に素敵なお花をいただきまして有難うございます。

何歳になっても女性はお花をいただくとても嬉しいと大変喜んでおりました。

池上会員より

妻の誕生日に素敵なフラワーボックスをお送りいただきありがとうございました。家内も喜んでおります。

随分長持ちもしてずっと綺麗です。1/27のオンライン例会でニコニコに出宝しなければならなかつたのですが、タイミングを逸してしまい申し訳ありません。

岡部会員より

先週の樹野会員の卓話で弊社のネコ型配膳ロボ黒ちゃんを紹介していただきありがとうございました。

先月から黒ちゃんは広島弁にバージョンアップしましたがんす。

小林直哉会員より (2枚)

突然で驚かれた方もいらっしゃるとは思いますが、

2022年1月31日付けでみっちゃん総本店は広島マツダのグループ会社となりました。

相変わらず私が社長ですが、唯一変わるとすれば私のクルマがマツダ車になる事かなと思います。これからも、よろしくお願ひいたします。

松本会員より

事務所が手狭になったので、同じビル内で引っ越しをしました。

もしも越しになられるときは今までの7階ではなく、5階へお越し下さい。

杉町会員・山坂会員・神農会員・坪内会員・竹本会員・島本会員・越智会員・森会員より

母校広島県立広島商業高等学校の、20年ぶりの選抜甲子園大会出場が決まりました。

チーム力でつかんだ甲子園切符です。後輩たちには、全力で戦ってきて欲しいと思います。そして、決勝戦で広陵高校と戦うところを、広陵高校OBの山本忠男さんと一緒に応援できたら最高だと思います。みなさん応援よろしくお願いします。

【チャトシュポ】

今日から始まりましたZoomのチャット機能を使ったニコニコです。

山内会員より

岡部委員長のアイデアに1枚出宝します。

森会員より

とてもわかりやすい説明に1枚出宝します。

樹野会員より (2枚)

初チャトシュポします。先週の卓話では大変お世話になりました。

失念しておりましたので2枚出宝させていただきます。

中川良浩会員より (2枚)

*川本さん卓話楽しみにしております。

*岡部委員長、大賀副委員長、今日も綺麗なスベリを期待しております!

吉永会員より

今日はいい天気ですね。

松田会員より



IT音痴の松田ですが、チャレンジチャット出宝!!1枚出来てますか?よろしゅうお願いします。

小林孝憲会員より

川本会員の卓話楽しみです。

中根会員より (3枚)

昨年末に事務所を移転しました。とっても快適な環境ですが、仕事をし過ぎて過労死しそうです。

武部会員より

ここですか?1枚出宝します。

荒本会員より

初めてチャット出宝1枚させていただきます。

庄子会員より

チャットでニコニコします。1枚お願いします。

川本会員より

今日は貴重なお時間をありがとうございます。

卓話

職業奉仕委員会担当『近年入会会員会社紹介』

卓話者 川本 友和 会員

(株)ユウワ 代表取締役

職業分類:建築防水工事